

Si se pregunta qué pasa con los judíos y por cuánto tiempo....

Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 19, 2016](#)

«Los judíos tomados colectivamente serán su propio Mesías. Su reinado sobre el Universo se obtendrá mediante la unificación de las razas humanas y la eliminación de las fronteras.

Surgirá una República Universal en la que los Hijos de Israel se convertirán en el elemento director. Sabemos cómo dominar a las Masas. Los gobiernos de todas las naciones caerán gradualmente, mediante la victoria del proletariado, en manos de Judá.

Toda la propiedad privada pasará a ser posesión de los príncipes de Israel: poseerán la riqueza de todas las tierras. Así se realizará la promesa del Talmud de que cuando llegue el tiempo del Mesías los judíos tendrán bajo sus llaves la propiedad de todos los pueblos del mundo.»

-Carta de Baruch Levy a Karl Marx citada en «Review de Paris», 1 de junio de 1928.

Sólo que de esto hace apenas 88 años. Sin embargo, la misma cuestión ha existido hasta hace miles de años. Esto es considerablemente temprano comparado con su historia de oposición y esclavitud de los Gentiles, que como ellos dicen, comienza con el mismo «Abraham». Algunos sitúan esto por lo menos hace 2000 años. Aun así, el mismo odio despiadado y los mismos métodos.

Su enemigo desde entonces, ha sido uno que se llama «Satanás». Al que ponen como líder de todo lo que se oponga a los judíos. «Satanás» es la cabeza de la resistencia espiritual y contra los planes judíos. El satanismo es la practica del mismo, de todo lo que sea espiritual, gentil y anti-judio.

Entonces son los satanistas los que intentan acabar con esto...